



Condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille après le décès de Nelson Mandela

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances au Président d'Afrique du Sud, Jacob Zuma, après le décès de Nelson Mandela, ancien président de la République d'Afrique du Sud qui combattit la discrimination raciale. Le texte du message est reproduit ci-dessous.

Son Excellence Jacob ZUMA,

Président de la République d'Afrique du Sud,

Excellence, Monsieur le Président,

C'est avec un sentiment de peine que j'ai appris le décès de Nelson Mandela, homme d'état et ancien Président de la République d'Afrique du Sud.

Le défunt a apporté une contribution exceptionnelle à l'histoire de la République d'Afrique du Sud. Il a été le leader et le symbole de la lutte pour les droits et la dignité de la personne humaine. Nelson Mandela s'est illustré dans la lutte contre l'apartheid, il a supporté de nombreuses souffrances, passant près de trois décennies en prison. La victoire contre la discrimination raciale a été le couronnement de son combat. Grâce à son action, il s'est acquis l'affection sincère de ses concitoyens et une large reconnaissance internationale, confirmé par l'obtention du Prix Nobel de la paix. Je me souviens de ma rencontre avec M. Mandela dans sa maison de Sueto immédiatement après sa libération.

Veillez agréer les sincères condoléances que j'adresse aux parents et aux proches de Nelson Mandela, ainsi qu'à tout le peuple de la République d'Afrique du Sud qui déplore aujourd'hui une perte irréparable.

**+CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**